
Schriftliche Anfrage zur nächsten Gemeindevertretung Hoppegarten

Datum: 8.3.2022

Einreicher: 
AfD-Fraktion in der Gemeindevertretung Hoppegarten

Anfrage zur Aufrechterhaltung des Betriebes der Feuerwehren in der 
Gemeinde Hoppegarten im Fall eines Blackouts.

Sehr geehrter Herr Siebert,

wir bitten um Zuleitung der schriftlichen Antworten zur nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung.

1. Wie viele Tage können die Feuerwehren, im Falle eines Blackouts, in
a) Hönow
b) Dahlwitz-Hoppegarten
c) Münchehofe 
sich selbst, mit Hilfe von Generatoren, mit Strom versorgen?

2. Wie lange kann bei einem Blackout die Kommunikation innerhalb der 
Feuerwehren in
a) Hönow
b) Dahlwitz-Hoppegarten
c) Münchehofe 
gewährleistet werden (z.B. Haltbarkeit der Akkus und Möglichkeit der 
Aufadung für Funkgeräte bei Ausfall des Telefonnetzes)?

3. Was benötigen die Feuerwehren in
a) Hönow
b) Dahlwitz-Hoppegarten
c) Münchehofe 
um eine reibungslose Aufrechterhaltung des Betriebes im Falle eines 14-
tägigen Blackouts zu gewährleisten?

      4.  Können die Fahrzeuge der Feuerwehren in
            a) Hönow

b) Dahlwitz-Hoppegarten
            c) Münchehofe 
            im Falle eines Blackouts betankt werden?
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